

2019年の年頭ご挨拶

皆様、年末年始はごゆっくり過ごされましたでしょうか？ 大使館一同、日・エチオピア関係の発展に尽くすとともに、エチオピア在留日本人の皆様のお役に立てる大使館でありたいと願っておりますので、本年もどうかよろしくお願い申し上げます。私は仕事も兼ねて2週間ばかり日本に帰りました。恒例の初詣を済ませ、おせち料理もいただき、1月7日のエチオピアのクリスマスに間に合うよう前日の6日に当地に帰ってまいりました。ボレ空港に到着し外に出ますと、さすがに当地のほうが暖かいと感じました。

私の仕事始めは1月8日であり、7日は余裕をもって過ごすはずでしたが、2週間も日本で暮らすと6時間の時差がこたえ、クリスマスの様子を観察するどころか、まどろみの一日を過ごすことに相成りました。もっとも、7日の夜は以前から招待されていたお宅にうかがい、伝統的なクリスマス料理を味わうことが出来ました。

私の赴任期間はやっと3ヵ月半になったところですが、しっかりと仕事に取り組みつつ、エチオピアの文化や歴史も楽しみながら勉強してまいりたいとの所存です。皆様のエチオピアにおける日々が有意義で楽しいものでありますよう祈念しております。

平成 31 年 1 月 21 日